

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Encore une horrible fête réussie pour le Sou des écoles



*Après Halloween, le Sou des écoles sera l'un des organisateurs de la fête des Lumières le 8 décembre.*

Vendredi 31 octobre au soir, les adultes et les enfants du village étaient invités à la soirée Halloween du Sou des écoles au Manoir de Faverges, c'est-à-dire à la salle des fêtes éponyme rebaptisée pour un soir.

Les déguisements étaient de rigueur, si possible dans le genre vampire, zombie, squelette, mauvais esprit ou magicien maudit. Il y avait un labyrinthe hanté, des courses d'araignées, des lancers de bonbons, de belles courges fournies par la Tour des Saveurs et bien entendu une buvette avec petite restauration.

Les habitants furent très nombreux à souscrire à l'invitation, et la fête dura jusqu'au cœur de la nuit. En attendant ces animations captivantes, les enfants du village avaient sillonné les rues par groupes pour réclamer aux habitants « des bonbons, des bonbons, ou on vous jette un sort ».